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Fraktionssprecher Torsten Dannenberg // Simon Kort

Anfrage: 

Anfrage zur Prüfung einer Ertüchtigung bzw. Herstellung eines Gehwegs an der Eilveser
Hauptstraße (auf Höhe Hausnr. 38) zum Bahnhof Eilvese

Begründung: 

Der öffentliche Personennahverkehr soll in Bezug auf die Klimaneutralität maßgeblich gefördert
werden. Der Bahnhof Eilvese ist schon jetzt gut frequentiert und wird bei entsprechender
Erhöhung der Attraktivität des ÖPNV hoffentlich noch mehr genutzt.

Insbesondere während der Baumaßnahmen an der B6 / B443, die mit einer Umleitung des
Verkehrs von der B6 durch Eilvese einherging, fiel es auf, dass auf dem gesamten Bereich
Eilveser Hauptstraße (ca. Auf Höhe Haus-Nr. 38) bis hin zum Bahnhof kein ausreichend
gesicherter Fußweg vorhanden ist. Die Straßenbreite scheint gerade einmal für zwei aneinander
vorbeifahrende PKW auszureichen, sodass Fußgehende dort nur unzureichend geschützt werden
und die Gefahr einer Kollision besteht.

Dies verschärft sich selbstverständlich bei schlechtem Wetter und Dunkelheit.

Wir bitten daher um Prüfung seitens der Verwaltung, inwieweit die Errichtung eines Fußweges auf
der oben beschriebenen Strecke möglich ist.

Torsten Dannenberg Simon Kort
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